

PHOTO 7-11-41
NOT READABLE
PAS LISIBLE

Montréal, le 19 novembre 1941.

Honorable T.A. Crerar,
St-Lin, Qué.

Honorable monsieur,

J'accuse réception de votre invitation d'assister à l'inauguration officielle de la maison de Sir Wilfrid Laurier à St-Lin et vous en remercie.

Je regrette beaucoup que mon travail ne me permette pas de me joindre à la délégation de Montréal. Toutefois, permettez-moi de féliciter le ministère des Mines et des Ressources du Canada de l'heureuse initiative qu'il a pris d'acheter et de restaurer la maison de ce grand homme que fut Laurier.

La Commission des monuments et des sites historiques du Canada saura faire revivre la mémoire de l'illustre disparu qui fût le premier canadien-français à occuper le poste de Premier Ministre de notre pays et le chef de l'honorable opposition à la Chambre des Communes.

Homme loyal au Canada et à la Couronne britannique, il donna pendant les quinze années qu'il dirigea notre gouvernement un encouragement sans précédent dans notre histoire tant à l'industrie qu'à l'agriculture et au commerce. Ses œuvres forment une des plus belles pages de notre histoire canadienne.

Sir Wilfrid Laurier restera pour nous, la jeunesse d'aujourd'hui, un modèle d'homme d'Etat clairvoyant, franc et honnête.

Puisse cette cérémonie garder toujours fraîche à notre mémoire la vie exemplaire de celui qui éleva son pays au rang de grande nation au monde et fut l'une des plus grandes figures de l'histoire politique canadienne.